

Carta rogando á un Soberano que sea Padrino de un Principe recién nacido.

Monsieur Mon Frère: J'ai le plaisir d'annoncer á Votre Majesté que Ma très chère et bien aimée Épouse, est heureusement accouchée aujour d'hui d'une Princesse (d'un Prince). Persuadé que Votre Majesté voudra bien prendre á cet événement la même part que je prends á ceux qu'intéressent Sa Personne et Sa maison Royale, Je m'empresse de mettre á profit cette occasion pour cimenter par un nouveau lien, l'intimé des relations qui déjà nous unissent, et les assurer dès sa naissance au Prince (á la Princesse) nouveau né, pour Vous prier Monsieur Mon Frère, d'accepter d'être le Parrain du Prince (de la Princesse Ma Fille) Mon Fils, En accueillant cette demande j'y verrais avec joie, un nouveau gage de bienveillance, et d'amitié pour moi et pour Ma Famille. C'est avec un véritable plaisir que je renouvelle ici á Votre Majesté les assurances des sentiments de haute estime et d'amitié inviolable avec lesquels je suis,

Monsieur Mon Frère,
de Votre Majesté
le Bon Frère.

Au Palais de Madrid
le... .. 188..

A Sa Majesté le.....